

年頭のご挨拶

魅力あふれる地域づくりを目指して

初春のお慶びを申し上げます。

皆様方には、つがなく新しい年をお迎えになりましたことを心からお祝いを申し上げます。また、日頃より、女性部の皆様には、県女性連の事業活動に対しまして、暖かいご支援、ご協力を賜り、心から厚くお礼申し上げます。

さて、世界規模の経済状況の悪化から地域経済にも大きな影響を及ぼし、私も商工会を取り巻く環境は、非常に厳しい状況が続いており、県、市町村からの補助金の削減や歯止めのかからない会員減少等々、課題が山積しております。

本年も、景気先行きが不透明で、不安感は拭えませんが、このような厳しい時だからこそ、女性部員一人ひとりがその使命を認識し、力を合わせて組織の結束力をより一層強め、商工会や青年部はもとより、他団体等とも連携しながら、女性の発想と行動力をもつて地域活性化



の原動力となるよう、活動して参りたいと考えております。

昨年は、部員の資質向上を図るための研修会や主張発表県大会の開催に加え、九州ブロック交流会、女性部全国大会に参加いたしましたが、岩手県で開催された商工会女性部全国大会では、「女性の笑顔が街の元気！拓こう未来創ろうイーハトーブ」をスローガンに盛大に開催され、地域づくりへの思いを新たにしたところでございます。

県女性連としましても、商工会女性部が更に、地域に求められる団体として活躍できるよう、昨年に引き続き、地域の活性化に向けた取り組みや個々の資質向上事業等、積極的な展開をしてまいりますので、皆様方の一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。

会長 秦 勝子

こんにちわ

大分県商工会女性部連合会ニュース
第67号
平成22年1月1日
発行
大分県商工会女性部連合会
大分市金池町3-1-64
☎097(534)9507

今年度、標記事業のグレードアップ事業を3つの商工会女性部が取り組みを行っています。

国東町商工会女性部は「菊芋」を使用しての特産品作り。九州アルプス商工会女性部は「久住ワイワイ元氣市」として軽トラック市の開催。



青年部・女性部地域活性化チャレンジ事業

に向け様々な取り組みが行われることでしょう。わが町を愛し、何とかしたい気持ちはみなさんも、同じことと思います。今後も各事業を積極的に取り組み、また、各種事業を利用して、地域活性化のために、よろしくお願いします。

国東町商工会女性部は「菊芋」を

使用しての特産品作り。九州アルプス商工会女性部は「久住ワイワイ元氣市」として軽トラック市の開催。



お慶び

県知事表彰

☆中小企業庁官表彰
優良商工会女性部
安岐町商工会女性部

功労者等表彰

11月19日に開催された第49回商工会全国大会に伴う経営改善普及事業に関する功労者

等の表彰が行われました。女性部関係の受章者は下記のとおりです。誠におめでとうございます。（敬称略）

女性部功労者
宇佐両院商工会女性部

☆全国連会長表彰
優良女性部
九州アルプス商工会女性部

県女性連の渡辺房子副会長
が、11月3日の文化の日に伴う秋の知事表彰を受章されました。永年にわたり、地域商工業の振興と発展に尽力された功績が認められたものです。受賞、誠におめでとうございます。

（敬称略）



ブロックだより Block Information



県南 豊後大野市商工会女性部

あさじ井路・
色めぐりウォーキング

打って、早朝より頑張りました。女性部の作るよもぎ餅は、翌日まで柔らかいといつも好評です。5月の「姫島かれい祭り」にも出品します。是非一度、ご賞味あれ！



県北 姫島村商工会女性部

イベントの呼び物 「よもぎ餅」

「あの長い行列は何？」

「何時から売るん？ 早う売つちよくれ！」

「楽しみにしちよつたんで！」

10月25日の「姫島車えび祭り」は、さらながら女性部の「よもぎ餅祭り」の様なにぎわいでした。よもぎ摘みからパック詰めまで、全て手作りの愛情こもつた餅は500パック(5個入り)があつという間に売り切れました。あまりの人気の良さに、部員も老体にむち



私達は、組織強化対策事業として、地域おこしグループのコアあさじと協力し11月3日に「あさじ井路・色めぐりウォーキング」を開催しました。

町内には先人が造ったたくさんの井路が通り竹田市との境には海外から観察が来る石拱(せつこう)橋(きょう)もあります。朝地の田園を潤す素晴らしい井路の事を多くの方に知つてもらい、子ども達には朝地の誇りにしてほしいと企画されました。

当日は土地改良区の森氏の解説を聞きながらウォーキングが行われました。女性部は受付けをし、チェックポイント、ゴールでおせつたいさせていただきました。色々な景色を眺めながら歩きめぐりを楽しんでいただけたことだと思います。



県央 挟間町商工会女性部

マイバック運動の推進も兼ねて 交通安全をPR

県央

挟間町商工会女性部は、7月4日の早朝からライオンズクラブとの共催により、国道210号線沿いの交差点で交通安全の街頭指導に取り組みました。6月からのレジ袋の有料化に伴い、マイバック運動の推進も兼ねてオーガニックコットンでできたエコバック200個をドライバーに配布しながら、交通安全の呼びかけを行いました。

初めて取り組んだ活動でしたが、女性部員たちは地域に役立つ活動になると手ごたえを感じ、その後、毎月第一月

曜日には継続して交通安全の呼びかけ運動に積極的に取り組んでいます。

生涯学習 推進中

車いす贈呈先決定！

昨年度に続き、今年度も、皆さんのご協力により、頂いた車いす募金で左記の通り15台を贈呈することになりました。皆様のご協力に心より感謝申し上げます。



中津市しもげ	中津市役所本郷馬渓支所
西国東	豊後高田市立真玉小学校
宇佐両院	宇佐市社会福祉協議会院内支所
姫島村	姫島苑
国東町	国東市立国東中学校
杵築市	杵築市社会福祉協議会
日田地区	社会福祉法人大喜福祉会 喜楽苑
湯布院町	由布市社会福祉協議会 湯布院事務所
庄内町	由布市社会福祉協議会 庄内事務所
九州アルプス	都野小学校
豊後大野市	デイサービスセンター 憩いの村
豊後大野市	公立おかた総合病院
野津町	特別養護老人ホーム 「栄寿荘」
佐伯市番匠	小野市小学校
佐伯市あまべ	佐伯市社会福祉協議会 蒲江支部

情報ア・ラ・カルト

中で行われる組織的な学習活動だけでなく、スポーツ活動、文化活動、趣味、レクリエーション活動、ボランティア活動などの中に行われる

「生涯学習」とは、自己の啓発や充実のためや、生活の向上、職業上の能力の向上などの為に自分の自発的な意思に基づいて、自分に適した手段や方法によって生涯にわたって行う学習活動の事です。

生涯学習は、学校や地域社会の

したがって、女性部活動の中に、も、生涯学習となる活動が多くありますので、みなさん、女性部活動に積極的に参加し、生涯学習を行いましょう。